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Ata 146/2016
Aos  cinco dias   do  mês de  Maio  de Dois  Mil  e  Dezesseis,  às  oito  horas,  reuniram-se nas
dependências da Agência do Trabalhador os membros do Conselho Municipal do Trabalho,
atendendo a convocação do ofício Três  de dois mil e dezesseis, para tratar sobre:Análise de
resultados  do  Primeiro  Trimestre;  Agendamento  de  ações  para  Empregadores,
Trabalhadores;  Pedido  de  afastamento  de  conselheiro;  Assuntos  Gerais.José  Pasqualotto,
Nestor Antônio Araldi,  Lori  Frelich e Márcio Brondani justificaram ausência por motivos
profissionais.Marcos Flávio Frazão, presidente, deu as boas vindas  desejando a todos uma
ótima  reunião,  passando  para  a  secretária-executiva  para  explanar  sobre  os  indicadores
apresentados  CAGED  no  primeiro  trimestre  de  2016,  onde  a  mesma  apresentou  os
conselheiros  um comparativo  de  dados  do primeiro  trimestre  de  2015 e  2016.Em 2015  o
CAGED apresentou resultados de 1.663 (Hum mil, seiscentos e sessenta e três) trabalhadores
admitidos e 1.414(Hum mil, quatrocentos e quatorze) trabalhadores demitidos uma variável
de 8% (Oito por cento)  para mais nos admitidos.Em 2016 foram 1.356(Hum mil, trezentos e
cinquenta e seis) admitidos e 1.394(hum mil, trezentos e noventa e quatro) demitidos uma
variável de 1,38% (Hum, vírgula trinta e oito por cento) á menos nas admissões. Segundo
Roselei os indicadores ainda não são preocupantes, porém fez referência ao número de vagas
abertas na Agência do Trabalhador que diminuíram consideravelmente,  ressaltou que isso
também se dá a valorização do trabalhador pelo posto de trabalho,   pois  se  percebe que
diminuiu  a  rotatividade,  o  trabalhador  está  zelando  mais  pelo  posto  tendo  um
comprometimento maior nas suas atividades, também destacou pelos números apresentados
pela sala do empreendedor o aumento de formalização de prestadores de serviços com MEIs,
ou  seja  o  trabalhador  deixou  de  fazer  parte  do  quadro  trabalho  formal  para  se  tornar
empreendedor individual como alternativa de lidar com o panorama que se apresenta, e por
perceber a  oportunidade de  melhorar sua renda familiar diante  do aumento do custo  de
vida.Deixou espaço em aberto para ouvir os segmentos sob a ótica de cada um.Adir Mattiuzzi
da bancada dos empregadores destacou que diante do panorama, na agricultura não houve
reflexos imediatos, mas que os mesmos virão.Fez menção ao número de aviários á venda no
município que são aproximadamente 90(noventa) aviários, fato que se deve á alta dos custos
fixos, e que hoje a lucratividade maior se da na quantidade, maior número de aviários por
propriedade,  maior número de  frangos  alojados,  sendo assim  as  estruturas  mais  antigas
deixaram de ser viáveis.Marcos ,  também presidente da Acipa, fez referência às inúmeras
salas vazias na Avenida, onde até então tinha comércio, segundo ele, a leitura que se faz é de
uma queda significativa de consumo e que no atual panorama econômico diminuiu o pode de
compra de todos por outro lado na última semana houve inauguração de ampliação de 03
lojas comerciais , reforçado por Marilete da Sala do Empreendedor que fez relatos de sucesso
de diversos prestadores de serviços. Marcos afirmou que estamos num momento de pensar
“no município que queremos” juntar forças da sociedade civil, pode público e entidades  para
propor ações para avançar, buscando novos projetos e soluções para o panorama que ora se
apresenta.  Uma das  ações  alinhada  foi  de  ver  junto  ao  SEBRAE  uma  palestra  para  os
empresários  no sentido  de  aproveitar oportunidade e  mesmo perfis  de  trabalhadores  que
podem contribuir para desenvolvimento de ações em alguns segmentos.Também sugerida por
Roselei a participação e divulgação dos Programas da Agência do Trabalhador em eventos da
ACIPA a exemplo Feira Ponta de Estoque, em eventos da Sala do Empreendedor para expor
linhas de crédito disponíveis entre outras ações, ficando abertas para sugestões.Em seguida foi
comunicado o conselho referente pedido de afastamento do conselheiro NIVAIR DE CASTRO



DE  SOUZA,  para  concorrer  no  próximo  pleito  eleitoral  a  uma  vaga  de  vereador  .  Nos
assuntos  gerais,  Rose,  colocou  que  recebeu  a  informação  na  terça-feira(dia  03/05)  da
ampliação  dos  valores  pela  Agência  de  Fomento   e  nova  linha  de  créditos  para
empreendedores  com  faturamento  de   até  R$  360.000,00  (trezentos  e  sessenta  mil  reais)
ano.Linhas que vêm de encontro com a necessidade de pequenos e médios empreendimentos,
sejam formais ou informais, informações essas que serão divulgadas na mídia para atingir o
público-alvo. Marilete convidou todos os conselheiros para Café da Manhã, na sexta dia 06/05
às 7:30 hrs, no Centro de Convivência  com os MEI's com a Palestra “Como Administrar o
Negócio em Tempo de Crise” em comemoração à Semana do Microempreendedor Individual”
e Marcos Flávio Frazão da ACIPA convidou todos para um evento que será realizado no dia
01/06 na Praça Central , no mesmo dia da Feira do produtor com apresentação de JUCA
BALA . Nada mais havendo a tratar Marcos Flávio Frazão, presidente  agradeceu a presença
de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Roselei Gubert Delai, secretaria-executiva, lavrei
a presente ata que após lida foi aprovada.
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